

Diktat B1 / B2

In Deutschland ist es üblich, dass man pünktlich zu einem Termin kommt. Auch bei privaten Verabredungen unter Freunden ist es allgemein nicht höflich, wenn man mehr als eine Viertelstunde zu spät kommt. Beim Abschied umarmen sich die Deutschen oft, während sich in anderen Kulturen die Menschen auf die Wange küssen. Die wichtigsten sozialen Regeln sind überall verschieden. In manchen Kulturen, zum Beispiel in Japan, berühren sich die Menschen in der Öffentlichkeit nicht. Es ist nicht rücksichtsvoll den Mitmenschen gegenüber, falls man diese Regeln nicht beachtet. Höflichkeit ist in allen Kulturen sehr willkommen und nützlich.